



Projekt- Informationen

Hilfswerk Initiative Christlicher Orient
Friedensplatz 2 • 4020 Linz • Austria/Österreich
office@christlicher-orient.at • www.christlicher-orient.at

SYRIEN

Alphabetisierungskurse für Jugendliche in Latakia

Der Krieg in Syrien geht in sein mittlerweile zehntes Jahr. Im Land wächst eine Generation von Kindern und Jugendlichen heran, denen von klein auf jegliche Zukunftschancen genommen wurden, da sie aufgrund von Flucht oder Vertreibung keine Schule besuchen konnten.

Der langjährige Konflikt in Syrien hat schon hunderttausenden Menschen das Leben gekostet, unzählige wurden verwundet und Millionen Menschen wurden zu Flüchtlingen oder Inlandsvertriebenen. Außerdem entstand gewaltiger Schaden an der Infrastruktur des Landes.

Aufgrund von - oftmals mehrfacher - Flucht oder Vertreibung konnten hunderttausende Kinder ihre schulische Ausbildung nicht fortsetzen bzw. abschließen, die nun Analphabeten sind. Zunehmende Kinderarbeit und die oft sehr frühe Verheiratung von Mädchen sind nur einige Folgen dieser negativen Entwicklung.

Die lokale NGO „People of Mercy“, die bereits seit länge-

rem sehr erfolgreiche Hilfsprogramme auch in der Küstenstadt Latakia durchführt, versucht hier Abhilfe zu schaffen. Schon viele Kinder von Vertriebenen konnten nach intensiven Kursen, in denen das verpasste schulische Wissen kompakt vermittelt wurde, wieder in öffentliche Schulen integriert werden.

Nun möchte man auch Jugendlichen helfen, die vielfach schon zu alt sind, um noch in Schulen integriert zu werden. Sie sollen durch Alphabetisierungskurse zumindest lesen und schreiben sowie Grundlagen der Mathematik und andere Lebenskompetenzen lernen. So soll der frühen Verheiratung der Mädchen entgegengewirkt werden.

Projekt-Inhalt

In der Küstenstadt Latakia sollen 150 jugendliche Inlandsvertriebene aus anderen Regionen des Landes, die aufgrund von Flucht oder Vertreibung aus dem regulären Schulsystem gefallen sind, durch speziell für ihre Bedürfnisse konzipierte Kurse Lesen und Schreiben lernen.

So können Sie helfen

Für die Realisierung dieses Projektes wird ein Betrag von 17.000 € benötigt.

Bankverbindung:

Hypo Oberösterreich
AT42 5400 0000 0045 4546

Kennwort: 2300 - Hilfe für Jugendliche in Latakia



Durch spezielle Kurse sollen Jugendliche Lesen und Schreiben lernen sowie entweder auf eine Wiedereingliederung in eine Schule oder auf eine Berufsausbildung vorbereitet werden.